

Confieren en Cuba Orden de la Solidaridad a prisionero político Oscar López Rivera

Escrito por Lisandra Romeo Matos
Miércoles, 18 de Septiembre de 2013 12:04



La Habana, 18 sept. - La Organización de Solidaridad de los Pueblos de África, Asia y América Latina (Ospaaal) entregó este miércoles en el memorial José Martí la orden El Mehdi Ben Barka al prisionero político puertorriqueño Oscar López Rivera, condenado en Estados Unidos.

La Habana, 18 sep (AIN) La Orden de la Solidaridad El Medhi Ben Barka, otorgada por la Organización de Solidaridad de los Pueblos de África, Asia y América Latina (OSPAAAL), fue conferida este miércoles al puertorriqueño Oscar López Rivera, prisionero político más antiguo de Latinoamérica.

En ceremonia efectuada en el Memorial José Martí, de esta capital, Clarisa López Ramos, hija de ese luchador por la independencia de Puerto Rico, recibió la distinción, de manos de René González Sehwerert, uno de los Cinco Héroes de Cuba condenados en EE.UU. por combatir el terrorismo.

Conmovida por el reconocimiento a su padre, López Ramos leyó un mensaje de agradecimiento del patriota boricua, en el cual expresa que tal muestra de solidaridad elimina las posibilidades de convertirse en un hombre "invisible", en alusión al silencio que la gran prensa hace de causas como esta.

Elevaremos la voz hasta el regreso de mi padre y de Los Cinco, porque ellos no serán invisibles tampoco, afirmó, al referirse a Gerardo Hernández, Antonio Guerrero, Ramón Labañino y Fernando González, quienes permanecen prisioneros en el país norteamericano por monitorear acciones violentas fraguadas en la Florida.

René ya está en la patria, luego de cumplir íntegramente su sanción carcelaria y gran parte del

Confieren en Cuba Orden de la Solidaridad a prisionero político Oscar López Rivera

Escrito por Lisandra Romeo Matos

Miércoles, 18 de Septiembre de 2013 12:04

período de “libertad supervisada” en territorio estadounidense, castigo adicional que se le impuso.



Ricardo Alarcón de Quesada, destacado intelectual cubano, significó en el acto el ejemplo de sacrificio y resistencia de Oscar -desde hace 32 años en una cárcel norteamericana- y llamó a incrementar las acciones en pos de su inmediata liberación.

Recordó que ese boricua ha consagrado vida e ideales a la independencia de su país, aún colonia estadounidense bajo la eufemística denominación de Estado Libre Asociado.

Él es ejemplo supremo de la continuidad del movimiento emancipador tricontinental, resaltó, al tiempo que denunció las duras condiciones carcelarias impuestas a ese patriota, quien ha sufrido largos períodos de aislamiento y restricciones comunicativas con el exterior.



Dijo que, al concederle a Oscar esta distinción, Cuba expresa su solidaridad con la causa puertorriqueña, a la cual se encuentran hermanados los cubanos a través de la historia.

La Orden El Medhi Ben Barka, instituida en 1986 por el Secretariado Ejecutivo de la OSPAAAL, se le concede a personalidades relevantes del llamado Tercer Mundo, que luchan por la libertad, la descolonización, la independencia nacional, la paz, el desarrollo económico y la justicia social.

Confieren en Cuba Orden de la Solidaridad a prisionero político Oscar López Rivera

Escrito por Lisandra Romeo Matos

Miércoles, 18 de Septiembre de 2013 12:04

A la ceremonia acudieron José Ramón Balaguer Cabrera, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y jefe de su Departamento de Relaciones Internacionales, funcionarios, dirigentes e invitados del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos y del Movimiento Cubano por la Paz.